

4 Starter 5x Gold

Besser hätte der Wettkampf heute nicht laufen können.

Mit der Startnummer 1 und 24.283 Punkten legten Alexandra Nickel, Marlene Schroth und Noémi Janß eine super Wertung hin. Bis alle Trios dran waren verging eine halbe Ewigkeit und sie mussten hoffen bis zum Schluss. Es war keine Damengruppe besser als die Drei und sie standen am Ende ganz oben auf dem Treppchen. Das war eine gute Generalprobe für die Bestenermittlung in ca. 4 Wochen.

Etwas später am Tag kamen dann noch Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker an die Reihe. Sie starteten bei den Nachwuchstrios in der Altersklasse 2. Die Drei waren nicht sehr zufrieden mit ihrer Übung und schon gar nicht erfreut über eine nicht so hohe Wertung von 24.250. Sie hatten die Hoffnung für einen Platz auf dem Treppchen schon verloren. Doch die Hoffnung stirbt zuletzt und Celina, Dorotka und Jana nahmen fröhlich die Goldmedaille entgegen. Sie starten in 2 Wochen an der Nachwuchs Mannschaftsmeisterschaft in Baunatal.

Mit einem neuen Element in der Übung, nämlich dem Handstand im Stehen mit einer Bewegung des Unterpartners ins Sitzen, traten Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti bei den Mix Paaren der Nachwuchsklasse 2 an. Mit 24.617 Punkten verteidigten sie ihren 1. Platz von 2015. Sie mussten leider einen Abzug von 0.3 in Kauf nehmen, denn ein Element war nicht lang genug gehalten. Kenney und Carlotta starten in 2 Wochen ebenfalls an der Mannschaftsmeisterschaft in Baunatal für Hessen.

Wir gratulieren euch allen ganz herzlich.

Die Balance Übung stand heute unter keinem guten Stern. Bei dem Spagat Element konnte Vanessa den Knotenhandstand nur eine Sekunde fixieren und sie bekamen 0.900 Punkte Abzug. Die restliche Übung war super und sehr sauber. Es gab nichts zu bemängeln. Sehr geknickt und traurig kamen die Drei von der Matte. Besonders Vanessa war sehr sauer auf sich selbst. Aber Kopf hoch und weiter machen, denn es stand noch die Dynamik Übung am Nachmittag an.

Dort bewiesen sie wieder das Dynamik wohl doch immer noch ihre Stärke ist und knallten eine klasse Übung auf die Matte. Platz 1 mit 26.550 Punkten in der Dynamik Einzelwertung und somit auf Platz 6 für das Finale qualifiziert.

Mit 26.350 Punkten erreichten die Drei im Finale Platz 1.

Dies war die Generalprobe für den Sachsenpokal der vom 27. bis 30.10. In Riesa stattfindet. Ein paar Dinge müssen noch verbessert werden, damit am kommenden Wochenende alles glatt läuft.

Wir gratulieren euch ganz herzlich zu eurer tollen Leistung.

FAZIT: 5x Gold! Besser konnte der Gutenbergpokal für die FTG Sportler nicht laufen. Der Nachwuchs und die A-Klasse haben überzeugt und können sehr zufrieden und stolz auf sich sein.

Vielen Dank an Mainz-Laubenheim für den tollen Wettkampf und wir kommen immer gerne zu euch!